

Griselda López Tiapate

San Francisco Ocotelulco.
Observador de INE

Mediante la observación. Me presente a las 9:00 am, en las casillas fueron instaladas a las 7:00 en las instalaciones de mi comunidad San Francisco Ocotelulco durante mi primera experiencia en los votos me puse muy nerviosa, y observe que había una mala organización ejercida por parte de los funcionarios de casillas.

Las casillas estaban divididas conforme a los apellidos de la A a la Z, con la participación de diputados de diferentes partidos políticos, para los 3 distritos del estado.

Todo este proceso electoral fue repetitivo porque las personas al momento de llegar les entregaron su boleta correspondiente e inmediatamente se retiraban

Ninguna persona al momento de realizar su voto no tenía que sacar su celular.

Por otra parte en este transcurso me percate de que las personas observadores de los diferentes partidos. En esta comunidad el primer lugar se la llevo Alejandra y faltó la participación del 30%. Por persona.

Casillas de niños, poca participación de personas de entre 20 y 30